



La nuit d'Avignon

Dans la nuit du 4 au 5 juillet à partir de 0h30

Cour d'Honneur du Palais des papes

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 1 JUILLET 2024

Avec Lola Arias, Jeanne Balibar, Andréa Bescond, Boris Charmatz, Baro d'evel, Camille Etienne, Corine Masiero, Alexis Michalik, Caroline Guiela Nguyen, Joey Starr, Agnès Tricoire, Clément Viktorovitch, et beaucoup d'autres artistes et personnes issues de la société civile, du secteur public, syndical, politique et associatif.

À l'initiative du Festival d'Avignon

En coopération avec la Ville d'Avignon, Avignon Festival & Compagnies, la CGT-Spectacle, le Syndeac, les artistes du Festival d'Avignon et de nombreux acteurs de la société civile

Une nuit de mobilisation contre l'extrême droite à l'initiative du Festival d'Avignon

Les résultats de ce premier tour confirment la tendance observée lors du scrutin des élections européennes, il y a trois semaines : la menace de l'extrême-droite au pouvoir n'est plus théorique, mais bien réelle.

Aux côtés de la Ville d'Avignon et des collectivités territoriales qui soutiennent le Festival, de Avignon Festival & Compagnie qui organise le off, des artistes du Festival d'Avignon, de la CGT-Spectacle, du Syndeac et des acteurs de la société civile, le Festival d'Avignon lance l'initiative de la Nuit d'Avignon.

Cette nuit des arts, de la pensée et du débat se déroulera dans la nuit du 4 au 5 juillet dans la Cour d'honneur du Palais des papes, à l'issue de la représentation de *DĀMON – El funeral de Bergman* d'Angelica Liddell, à partir de 0h30 et jusqu'à l'aube.

Une nuit d'union, une nuit de mobilisation, une nuit populaire pour contrer l'inéluctabilité supposée de la victoire de l'extrême-droite.

Une nuit de force, et d'espoir.

Fidèle à ses valeurs fondatrices, convaincu qu'un autre projet de société progressiste, populaire, démocratique, républicaine, féministe, écologiste, antiraciste est désirable, le Festival d'Avignon, par l'appel à rejoindre la Nuit d'Avignon, souhaite incarner l'endroit vital du débat sociétal et politique.

Pour une nuit encore, nous nous battons pour qu'au soir du 7 juillet, Avignon entre en célébration plutôt qu'en résistance.

Entrée libre dans la limite des places disponibles

Réservation conseillée sur festival-avignon.com

Contact

Festival d'Avignon

presse@festival-avignon.com

Tél : + 33 (0)1 40 26 77 94

Responsables du service de presse / OPUS 64

Valérie Samuel et Arnaud Pain